

Entrevista / Abigail Arredondo Ramos (Diputada – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- "Se busca una reforma a la Constitución de los artículos 52, 53, 54, 56, 60, 116 y 122. Se ha normalizado este chapulineo y lo que buscamos en la Constitución es que se precise que el legislador de mayoría relativa es electo y que la representación proporcional, si bien, obviamente también es electo con esta votación, es designado por un partido esa curul.

Hay que recordar que el 29 de agosto del 24, antes de que arrancara esta Legislatura, el Partido Verde anunció que 15 de sus diputados cambiaban así, no como una malteada, ahí les van 15 a Morena y eso que generó la mayoría calificada que hoy tienen y eso que ha generado, pues que hoy tengan una forma aplastante para reformar hoy que ha generado una inestabilidad en nuestro sistema democrático, un golpe a las instituciones.

Entonces el verdadero fondo de esta iniciativa es blindar el sistema de pesos y contrapesos que debe de existir en cualquier y que hoy se ha perdido".



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19881?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19881&authkey=!AIAAelxftIT9n9I&ithint=video&e=CtR8ib>